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Protokoll der Sitzung des Fördervereins am 2.5.2022 um 19:30 Uhr, E102 
 
Top 1 Begrüßung 
Frank Schmidt, Vorsitzender des Förderverein, begrüßt die Teilnehmer und stellt die 
ordnungsgemäße Einberufung und die Beschlussfähigkeit fest.  
Das Protokoll führt Martin Schulte-Mattler. 
 
TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 23.11.2021 
Das Protokoll der Sitzung vom 23.11.2021 wird ohne Änderungswünsche genehmigt. Alle 
Protokolle sind auf der Homepage der KLS unter www.koenigin-luise-
schule.de/foerderverein.html einsehbar. 
 
 
TOP 3 Bericht des Vorstandes 
o Anträge wurden wie übliche zeitnah, pragmatisch, aber mit Sorgfalt bearbeitet  

o Es gab natürlich Routinearbeiten, wie z.B Aufnahme neuer Mitglieder und 
Kündigungsbearbeitung  

o Es wurden gemäß Beschluss aus November Verfügungsberechtigungen zu den Konten 
der Volksbank eingeräumt  

o Die Einnahmen-Ausgaben Rechnung für die Jahre 2018-2020 wurde erstellt und die 
Steuererklärung im April abgegeben  

o Die Suche nach einem Kassenwart wurde durchgeführt – s. Punkt 5  

o Die in den Kellern der Schule bislang gelagerten Materialien des Fördervereins wurden 
im April abgeholt und bei Frank Schmidt vorübergehend zwischengelagert:  

* 4 Pumpkannen für Kaffee, 1 Kanne mit Zapfhahn für Warmgetränke, 2 
Kabeltrommeln, 3 Mehrfachsteckleisten, 4 Müllsackständer, KLS-Tassen, Eltern- 
ABC, Müllsäcke, Servierten, Pappbecher, Pappteller, Einwegbesteck, 2 Grillzangen, 
Grillhandschuh  

o Wolfgang Peter (Kassenwart) berichtet über Zahlen, Daten, Fakten:  

Mitgliederentwicklung zeigt einen leichten Zuwachs und lag zum 31.12.21 bei einer 
Anzahl von 261. 

Die Konten haben positive Salden, wobei in diesem Jahr voraussichtlich die geplanten 
Ausgaben über den zu erwartenden Einnahmen liegen werden, so dass die Rücklagen 
etwas schrumpfen werden.  

 
TOP 4 Entlastung des Vorstandes 
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Zwischenzeitlich ist eine Kassenprüfung der Konten des Fördervereins für das Jahr 2021 
von Frau Sylvia Weidemann durchgeführt worden, ohne dass hier Unstimmigkeiten 
festgestellt worden sind.  
Es erfolgt die einstimmige Entlastung des Vorstandes. 
 
TOP 5 Wahl des Kassenwartes 
Es wird seitens der Mitglieder auf eine geheime Wahl verzichtet. Man einigt sich auf eine 
Wahl per Akklamation.     
9 stimmberechtigte Mitglieder sind anwesend. 
Wahl des Kassenwartes:   
Herr Torsten Saborowski ist der einzige Kandidat und wird mit 8 Ja-Stimmen  
und 1 Enthaltung gewählt. Er nimmt die Wahl an. 
Die Übergabe von Wolfgang Peter soll zum 31.7.22 erfolgen. 
Der Förderverein und die Schulleitung bedanken sich bei Wolfgang Peter für seinen 
Einsatz für den Verein. 
 
TOP 6 Einweihungs- und Jubiläumsparty / Einbringung des Fördervereins  
am 15.6.22 
 

Die Lehrerschaft plant eine Feier zur Einweihung und zum Jubiläum der KLS am 15.6.22, 
die von nachmittags in den Abend gehen soll:  

Der Schulhof steht hierfür in diesem Jahr nicht zur Verfügung, so dass die Feierlichkeiten 
in den neuen Räumlichkeiten erfolgen sollen und in dem kleineren Außenbereich z. B. 
gegrillt werden könnte. Ggf. erfolgt aber auch eine Sperrung der Straße, dann stünde 
mehr Außenfläche zur Verfügung. Im Nachmittagsbereich soll ruhigere Live-Musik 
stattfinden (Kammermusik), später dann sollte ein DJ für Unterhaltung bis ca. 22:00 Uhr 
sorgen. Dieser sollte eigene Technik mitbringen. Das Planungskomitee wird mit konkreten 
Ideen auf den Förderverein zukommen.  

Der Förderverein hat seine Zustimmung zur Unterstützung bereits in der letzten Sitzung in 
einem Rahmen von 15.000€ zugesagt. Der Förderverein kümmert sich um den Grill und 
den Getränkestand und wird hierbei von der Schulpflegschaft personell unterstützt. 
Weiter soll es wieder ein Büfett aus gespendeten Speisen (Kuchen/Salate) geben. Da in 
diesem Jahr die Infrastruktur der Mensa nicht genutzt werden kann, ist insbesondere auf 
das Mitbringen von Geschirr und Trinkbehältnissen hinzuweisen. Ggf. kann bei der 
Auswahl der Speisen auf Finger-food hingewiesen werden (Hamburger/Hot-Dogs etc.), 
was Geschirr und Besteck überflüssig machen würde.  

Aufgrund der Jubiläumssituation soll in diesem Jahr der sonst übliche Spendencharakter 
der Sommerfeste nicht im Vordergrund stehen. 

TOP 7 Anträge 
 
Es wurden vorab 2 Anträge eingereicht (s. Tabelle) mit einem Volumen von 1200 €. Ein 
weiterer Antrag wurde in der Sitzung gestellt: 
Foot-Bälle/Floor-Bälle; Sport; 2.5.22 Petra Müller; 219,69€ 
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Der Antrag „Jugend forscht“ wurde als Dauerbeschluss wieder einstimmig aufgenommen. 
 
Zum Antrag „Lesewagen“ wird erläutert, dass für den regelmäßigen Gebrauch eigentlich 3 
Lesewagen notwendig wären, spätestens wenn das sanierte Schulgebäude wieder in 
Gebrauch wäre, so dass jetzt schon einstimmig beschlossen wurde, direkt 3 Lesewagen 
mit einer Gesamtsumme dann von 3.000 € zu genehmigen. 
 
Der Antrag zu den Sportbällen wird einstimmig genehmigt. Es kommt jedoch der Hinweis 
aus der Elternschaft, dass hier zukünftig ggf. auf Hochwertigkeit geachtet werden kann. 
Das würde nicht nur die Freude erhöhen, sondern ggf. auch die Langlebigkeit. 
 
TOP 8 Sonstiges 
 
Aus der Schulpflegschaft erfolgt der Vorschlag, ehemalige Schüler in den Verein mit  
aufzunehmen und für diese dann jährlich ein Treffen zu organisieren. Wegen der Vielzahl 
von Vernetzungsmöglichkeiten soll zunächst der Bedarf der Schüler erfragt werden. 
 
Es kommt noch ein Hinweis, die Vereinssatzung auf Aktualität zu überprüfen. Diesem wird  
sich der Vorstand annehmen. 
 
Ende der Sitzung: 21:20 Uhr 
 
Für die Richtigkeit des Protokolls: 
 
 

 
_____________________ ________________________________   ______________________ 
Frank Schmidt, Vorsitzender Martin Schulte-Mattler, stellv. Vorsitzender      Wolfgang Peter, Kassenwart   


	Folie 1
	Folie 2
	Folie 3

